



MUERE. La niña Mónica Castillo Rodríguez, de 8 años, murió junto con sus padres en la tragedia aérea cerca de Toncontín, Honduras.



VICTIMA. Marlene Rodríguez de Castillo, de 34 años, pereció en accidente de aviación cerca de Tegucigalpa. Iba con su esposo el Lic. Félix Castillo Mayorga.

Lic. Viéitez:

PDC Discutirá Proyectos de Ley con la Oposición

La fracción del PDC en la Asamblea Legislativa procurará tener discusiones previas con las fracciones de la oposición, para evitar los sorpresivos en las sesiones plenarias, informó ayer el Lic. Atílio Viéitez.

El jefe de la fracción pedecista convocó a una reunión con los periodistas para informar sobre esto y dijo que se ha preparado una serie de reuniones con la oposición a partir de la semana entrante.

Los periodistas se quejaron en esa reunión, que se realizó con directivos de la fracción del PDC, que no

tenían acceso a las piezas de correspondencia o proyectos de ley que llegan a la Asamblea, especialmente con los llamados sorpresivos que la DC introduce cuando precisamente se lleva a cabo la sesión plenaria.

A esto contestó el Lic. Viéitez que esa información se conoce primeramente en la directiva, que se reúne al mediodía del miércoles, es decir, un día antes de la plenaria. Allí elaboran la agenda y seleccionan las piezas que entrarán

—Favor pase a la página 23.

Rinden Homenaje al Maestro Betancourt

En la ciudad de Atiquizaya se rindió homenaje al maestro y escritor don Alfredo Betancourt, designando con su nombre la biblioteca del pueblo; la decisión fue tomada por el Comité de Desarrollo de la comunidad.

El señor Betancourt asistió a la ceremonia de nominación que se efectuó el 28 de septiembre pasado y estuvo acompañado por autoridades civiles, militares y eclesiásticas, y cuando el Alcalde Raúl Castro entregó un pergamino al homenajeado las campanas de la iglesia repicaron por la consagración de uno de los más destacados hijos de

Atiquizaya.

El pergamino dice: "El Comité Pro Desarrollo de la Comunidad de Atiquizaya, considerando: Que el profesor Alfredo Betancourt, Hijo Meritísimo de esta Ciudad, por su fecunda labor Literaria y Educativa en pro de la Cultura Salvadoreña, con lo que ha puesto en alto el nombre de su ciudad natal, como testimonio de admiración y alto aprecio. Acuerda: Nombrar la Biblioteca de la Comunidad con su ilustre nombre".

El maestro Betancourt dijo que varias instituciones han ofrecido ayudar a la biblioteca.

Efectuarán Conferencia de Embajadores Médicos

La Asociación de Embajadores Médicos, formada por profesionales de ese campo que ayudan voluntariamente a grupos de desplazados, llevará a cabo del 25 al 27 de octubre su II Conferencia de Embajadores Médicos de Centro América, en el Hotel Presidente, informó el Dr. Ramiro Martínez Pérez, director de esa agrupación en El Salvador.

El propósito primordial de esa Conferencia, dice, será el de reunir a los médicos, enfermeras, pastores y laicos del área centroamericana que destinan su tiempo a atender a las personas más necesitadas, específicamente a los desplazados y niños huérfanos.

Este movimiento se realiza en 27 países alrededor del mundo, dice, y es

—Favor pase a la página 23.



CONFERENCIA. En el Hotel Presidente se efectuará la Conferencia de Embajadores Médicos de C.A., informa el Dr. Ramiro Martínez Pérez.

Lic. Alvarenga:

Falta Tramitación de los Instrumentos en Arancel

Para poner en vigencia el nuevo arancel es necesaria la tramitación de instrumentos complementarios, expresó ayer el Lic. Ricard

Alvarenga Valdívieso. El economista explicó que en la Primera Reunión del Consejo Arancelario y Aduanero C.A. efectuado

en Managua, el 17 de septiembre pasado, se acordó hacer esta tramitación; pero de esto se olvidó el Ministerio de Economía y quiere apresurar la aprobación del nuevo convenio sobre el Régimen Arancelario y Aduanero Centroamericano.

Detalló que esos instrumentos son: Proyecto de Reglamento al Anexo B del Convenio; "Legislación centroamericana sobre el valor aduanero de las mer-

cancias". Proyecto de Reglamento al Capítulo VI del Convenio; "Modificación de los derechos arancelarios a la importación y aplicación de medidas complementarias". Proyecto de definición de criterios para identificar y resolver problemas de abastecimiento regional. Proyecto de Reglamento al Capítulo VIII del Convenio; "Cláusula de salvaguardia". Y Proyecto

—Favor pase a la página 37.

Apoyan al Presidente de la Corte de Cuentas

Los empleados de la Corte de Cuentas han expresado su apoyo al presidente de la institución, don Wilfrido Navarrete, a quien algunos trabajadores del Ministerio de Hacienda quieren destituir.

Dicen los empleados de la Corte que apoyan las peticiones de los de Hacienda, pero discrepan el que les quieren imponer un presidente que sea la voluntad

de ellos (de los de Hacienda).

Lamentablemente, agregan, eso es un punto de vista carente de valor moral, pues sería lógico que los que trabajan en la Corte se fueran a una huelga pidiendo la destitución de su jefe.

Por ello les piden que me-

—Favor pase a la página 46.

Celebrarán Día de la Hispanidad

El Centro Español celebrará el "Día de la Hispanidad" con una muestra audiovisual que contiene las 100 pinturas y esculturas más representativas de la plástica moderna y contemporánea, debida al genio creador de autores españoles.

La muestra audiovisual es una cortesía del Ministerio de Cultura de España, que cumple una labor de difusión de los aspectos de la vida cultural de El Salvador y la Madre Patria. Las 100 diapositivas son una parte de la numerosa colección de obras artísticas en exhibición permanente en el "Museo Español de Arte Contemporáneo" de Madrid.

En El Salvador se apreciarán obras de los grandes pintores del presente siglo tales como Manuel Angeles Ortiz, María Blanchard, Francisco Bores, Salvador Dali, Juan de Echevarría, Juan Gris, Joan Miró, Isidro Nonell, Benjamin Patencia, Pablo Picasso, José Gutiérrez Solana y Daniel Vázquez Díaz.



CONFERENCIAS. — El Lic. Antonio Arguedo, es expositor en las conferencias sobre la "Situación actual ecológica de El Salvador", en la Universidad Tecnológica.

Junta Directiva de Corporación de Contadores

La directiva de la Corporación de Contadores de El Salvador, para el periodo de 1985-1986, tomará posesión el próximo sábado en el local de la Corporación.

La junta está integrada por los contadores: Isabel Antonio Aguirre, presidente; Víctor Navarrete, vicepresidente; Mauricio Aguilera Cabrera, primer vocal; Irma Cecilia Bonilla, segunda vocal; Norma de Portillo, tercera vocal; Ricardo José Morán, síndico; Franklin Roberto Mena, secretario; Manuel de Jesús González, pro-secretario; Carlos Ramírez Peña, tesorero, y Armando Peña Tobar, pro-tesorero.

Como vocales suplentes, del 1º al 3º, resultaron electos Antonio Rivas Taboada, Amadeo Quinteros y Luis Alonso Corvera.

Auditor fue electo Pedro Francisco Meléndez y la Comisión de Seguro de vida de los asociados la componen Francisco Alfaro Rodríguez, Juan Manuel Castro y Pablo Ciro Rodríguez.

Abundan Hoyos y Zanjas en Calles Capitalinas

"Como taxistas no podemos menos de protestar por el descuido de las autoridades de Obras Públicas al no reparar las calles de San Salvador, que están llenas de hoyos y zanjas", dijeron varios trabajadores del volante, de esta capital.

Los resortes, las tijeras, los motores y hasta la carrocería se dañan cuando se pasa de manera obligada y con frecuencia sobre hoyos, ya que hay partes de la ciudad en que el tránsito es más denso que en otras.

Por eso mismo, agregan,

hay frecuentes accidentes, ya que por evadir a un vehículo que viene en sentido contrario se puede golpear al que va a la par o que quiere sobrepasar.

El mismo peligro existe con los peatones, sobre todo en horas en que hay más movimiento como es el mediodía y por la tarde, en que la gente por ir corriendo a su casa a tomar sus alimentos o llegar temprano para evitar la lluvia no se percatan de que los

—Favor pase a la página 25.

El Miércoles 9 Celebra CONESVI III Aniversario

Con un desfile que saldrá del templete de Metrocentro se iniciarán el miércoles nueve, a las nueve de la mañana, las celebraciones del tercer aniversario de fundación de la Comisión Nacional de Educación y Seguridad Vial, CONESVI.

Los organizadores esperan congregarse a más de tres mil estudiantes de toda la República, quienes portarán pancartas alusivas a las campañas educativas que realiza esa Comisión.

El desfile hará su recorrido por la 3a. Calle Poniente y tomará hacia el monumento de Los Héroes, siguiendo hacia el Norte,

sobre el Boulevard de Los Héroes, y al llegar a la Universidad cruzará para buscar hacia el Departamento de Tránsito, donde finalizará.

En el local de Tránsito habrá actos especiales.

Los promotores del desfile informan que con esta actividad se pretende despertar en el público el interés por los programas de educación vial y además demostrar que la escolaridad se está preparando para un futuro cercano. En ocasión de la marcha será modificada la circulación de vehículos en ese sector.



JEFES DE MISIONES DE C.A. EN ESPAÑA. — Los embajadores de Costa Rica, Carlos Meléndez; de El Salvador, Alfonso Salazar; el Dr. Iván Romero, de Honduras; Jorge Luján, de Guatemala; Orlando Castillo, de Nicaragua y el periodista José María de Amelivia (de lentes oscuros), en la recepción conjunta celebrada en Madrid, conmemorando la Independencia de Centro América.